

Encendido el alumbrado navideño del municipio de San Bartolomé

Escrito por Gabinete de Prensa
Miércoles, 13 de Diciembre de 2017 13:53



Las luces navideñas iluminan la Navidad del municipio de San Bartolomé desde el día 9 de diciembre, en el que también quedó inaugurado el Belén de Ensueño instalado en la Plaza León y Castillo, y que podrá visitarse hasta el 8 de enero según destaca la concejal de festejos, María Dolores Fernández.

El acto contó con la actuación de la Banda Municipal de San Bartolomé, la Coral Municipal y actuación musical infantil.

La alcaldesa, María Dolores Corujo, aprovechó la ocasión para felicitar a toda la vecindad por las Navidades y nuevo año, invitando a participar en todos los actos programados desde el Ayuntamiento de San Bartolomé por estas fechas y visita de los Reyes Magos.

Numerosos vecinos y vecinas y miembros de la Corporación Municipal participaron en el acto.